

Florence, le 25 avril 1992

Mon cher Bernard,

Puisque tu m'as offert tes services,
j'en profite. Il me faudrait une conver-
tence face à l'Éclaue, que l'IEO va éditer.
Tu trouveras dans ce pli ce texte bref. Il
devrait être accompagné de l'Agach, mais
cet autre n'agit me pose des problèmes que
je n'ai pas le temps de résoudre d'ici
plusieurs mois. Ces tâches que j'ai acceptées
vous me prendront tout mon temps.

Pour présenter l'Éclaue, là n'ai pas
d'idée, sauf peut-être des herbes folles...

Naturellement j'étais très à faire
le travail d'un magnetiste. Je suggère à
tel son de prendre un autre format ou
la transcription du texte.

D'ici peu de jours je t'enverrai ce que
ferai envoyer le chevalier et son désir. Ce

manuscrit dormait depuis des mois au fond
sans décision. Kémo m'a proposé une édition
sans délais.

je te renouvelle tout ce que j'ai
dit à propos de ta santé et d'une éventuelle
consultation à Montpellier (où je vais être
du 15 au 30 mai).

Merci. Bonne amitié toujours fidèle

Robert

—

Excuse-moi : je tire l'Enclaus sur du papier
déjà utilisé d'un côté. Aujourd'hui, pour la
fête nationale en Italie, je ne peux m'en procurer
d'autre.